

令和6年度  
学校だより

# 糠沢っ子



本宮市立糠沢小学校  
文責：芳賀沼真由美

第9号 ～考える子 優しい子 元気な子～

R6. 6. 7 発行

## ☆☆南達方部小学校交歓陸上競技大会～ベストを尽くして～☆☆

5月31日（金）に白沢運動場で、南達方部小学校交歓陸上競技大会が開催されました。小雨が降る中ではありましたが、6年生が出場し、これまでの練習の成果を発揮し、ベストを尽くすことができました。

それぞれの種目で自己ベストを目指して競技する姿、友だちを大きな声で応援する姿などが随所で見られ、6年生の団結力を改めて感じる大会となりました。

前日のうちに学校からテントを運び、当日も早朝から白沢運動場でテントを設営してくださった保護者の皆様、応援にかけつけてくださった保護者の皆様、ありがとうございました。



入賞おめでとう！

【男子】

ソフトボール投げ 第2位 鈴木さん

走り幅跳び 第6位 上田さん

【女子】

80mハードル走 第3位 菅野さん



## ようこそ先輩



5月27日（月）から6月14日（金）まで、本校の卒業生の猪腰海紗季先生が教育実習を行っています。猪腰先生は大学で、養護教諭になるための勉強をしています。

笑顔が素敵な猪腰先生は、子どもたちからも「海紗季せんせ～い！」と大人気で、休み時間も子どもたちと遊んだり話をしたり、一緒に楽しく過ごしています。

いよいよ来週11日（火）には、担任と一緒に、6年生の体育科（保健）の授業を行います。

久しぶりの母校ですが、元気で素直な児童ばかりで、さすが糠沢っ子！！だんと思いました。毎日子どもたちと会うのが楽しみで、実習に来ることができて、とても幸せです。

短い間ですが、よろしくお祈りします。  
猪腰 海紗季

## おらせ



6月3日（月）の午後、地域の方から電話をいただきました。

車を運転している時に、下校途中の女の子たちを見かけて横断歩道手前で止まりました。その女の子たちは横断歩道を渡り終えた後、わざわざ立ち止まって丁寧におじぎをしてくれました。私の子どもの頃からの糠沢小の伝統が続いていることを感じ、嬉しく思いました。これからも続けてほしいです。

毎朝の登校時にも、きちんと手を挙げ、横断歩道を渡り終えた後に、運転手に向かって丁寧におじぎをする糠沢っ子たちの姿を見かけます。

これからも安全な登下校ができるよう声をかけていきたいと思ひます。

